

ALORS BELKA, TU N'ABOIES PLUS ?

Ce surprenant roman nous emmène en 1943 alors que l'armée impériale japonaise laisse derrière elle quatre chiens sur une île déserte. Ils la quitteront, et leurs descendants se répandront sur la terre pour chercher, au fil de leur généalogie chaotique, un lieu où ils puissent se sentir véritablement à leur place. Leur terre promise à eux. Ces chiens participeront alors à toutes les aventures du XX^e siècle, sur terre, sur mer, et même au-delà, pour nous donner à lire, dans un prodigieux renversement de valeurs, une nouvelle histoire du monde et adresser en même temps une déclaration de guerre à notre XXI^e siècle. Un roman polyphonique au rythme trépidant et d'une insolence extravagante qui remet en cause l'autorité naturelle de l'humanité sur le monde. Un livre hors normes dans la littérature japonaise contemporaine dont le style singulier repousse encore plus loin les frontières du réel et de la fiction.

Alors Belka, tu n'aboies plus ? de Hideo Furukawa (Editions Philippe Picquier - Traduit du japonais par Patrick Honoré).

